
彰化縣國立員林高級家事商業職業學校校友會 

第五屆第七次理監事會議記錄 

會議時間：民國 105 年 7 月 24 日（星期六）下午 6：00～8:00 

會議地點：麗禧酒店(彰化縣員林市中山路二段 395 號) 

會議主席：校友會李文惠理事長 

出（列）席人員：校友會理事、監事、榮譽理事長、母校校長及校友

會會務行政人員 

一、主席致詞 

李文惠理事長：今天大家出遊悠閒地走走，很愉快！中餐大家享

用的非常高興，每盤都見底。感謝盛淑組長跟麗華主任，幫我們

的早餐處理得很妥善、車子的安排很用心。還有心慧學姊、素貞

學姊非常的體貼用心，提供我們早餐、水果，讓我們吃飽飽快快

樂樂出遊，甜在心裡頭。當然也感謝梨桂學姊跟我一起備了豐盛

的晚宴跟大家共享，也希望下一屆的理事長可以為我們謀福利。 

劉澤宏校長：各位校友大家好，這八年來校友會在唐前校長建立

的基礎下，在我任內歷經了 5 位理事長，心慧理事長、素貞理事

長、梨桂理事長、現任文惠理事長，還有即將由惠君接任理事長，

當初心慧學姊草創初期想必十分孤單，但如今校友會家族人多福

氣多，而且今天的理監事會議全員到齊，也是打破紀錄，我也衷

心祈願我們校友會能持續圓滿下去。感謝唐校長跟學校師長過去

與家長會、校友會一起努力打下很好的根基，好讓我這一棒能順

利接續下去，如今工作上要告別員家這一大家庭，但精神上還是

與大家同在。內人彩琴於年初製作襪偶義賣拋磚引玉，第一波有

企業家捐贈校務基金 50 萬元，第 2 波又有一位匿名校友捐了 20

萬，如今又透過校友會的熱情支持讓襪偶能創造更多價值並幫助

學校的校務基金，而這筆錢都是用來獎勵校內優秀師生，是很有

意義。今後我不再是校長，趁此時再次感謝所有校友會前任理事

長跟文惠理事長及理監事，謝謝大家。 



二、工作報告： 

1. 校友會人數：理監事 20人、顧問 9人、有效會員人數 44人 

2. 校友會經費收支報告：上次會議 105 年 4 月 14 日止會費餘額

851,492 元(含技藝競賽各界贊助餘款 52,478 元)。105 年 7

月 20日止會費餘額 742,156元(含技藝競賽各界贊助餘款 846

元)。 

3. 105 年 4 月 25 日參加母校教職員工草嶺生態地質國小暨草嶺

之旅活動。 

4. 105年 4月 30日組隊巡迴各考場，幫學弟妹統測加油。 

5. 105 年 5 月 1 日組隊至台中幫特教科學弟妹參加第 16 屆台灣

中南區啦啦隊比賽加油。 

6. 105 年 5 月 25 日參加母校美容科、美髮實用技能班、美顏實

用技能班畢業成果展。 

7. 105 年 5 月 26 日邀請旅英綜商科學姊蔡美滿校友為本屆畢業

之學弟妹作英國留學之經驗分享。 

8. 105年 6月 8日參加母校 105年度畢業典禮。 

9. 105年 6月 18日觀賞母校地方戲曲社在鹿港公會堂藝文館「玄

武爭鋒」歌仔戲公演，感謝莊來春學姊贊助飲料 60 杯、何素

貞前理事長贊助 2000元飲料。 

10. 105年 6月 29日參加鄭敬議校友卸任彰美獅子會會長交接典

禮。 

11. 105年 6月 30日參加母校期末歡送退離人員餐敘 

12. 105 年 6 月協辦校長夫人襪偶愛心義賣，得款捐贈本校文教

基金會，不具名校友捐贈 20 萬元，其他校友及善心人士截

至目前為止已認購 112,000 元，尚餘 59 個襪偶，照片掛在

FB 及校友會 LINE 群組中，請大家告訴大家，共襄盛舉，繼

續認購。 

13. 105 年 7 月 9～10 日在風雨球場辦理校友杯排球賽，由 104

級畢業校友發起，透過臉書號召校友返校參賽。 



三、討論提案 

提案一：確認第五屆八次理監事會議及 105 年度會員大會開會時

間。 

說  明：一、第七次會議：今日(7/24)召開。 

    二、第八次會議：於會員大會(11 月底)前一個月召開，

討論大會事宜。 

    三、會員大會預定在 11 月底的週日召開，本年度若訂於

11 月 27 日(日)召開是否恰當，請討論。 

決  議：第八次會議暫定 8/29，會員大會暫定 11/27 

 

提案二：推薦第六屆理事長人選。 

說  明：一、依本會章程，理事長與理監事二年任期已屆，需進

行改選。 

    二、歡迎自我推薦或請大家推舉候選人。 

決  議：推薦魏惠君前會長擔任第六屆理事長。 

四、臨時動議：無 

五、散會 

 

 

 


